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GULTEN TEPE:  ... Equipe Técnica, que comece a gravação.  

Bom dia, boa tarde e boa noite. Bem-vindos a ICANN69, a Plenária do 

GAC. Segunda-feira, 19 de outubro, 7h00 da manhã. Sou Gulten Tepe 

da Equipe de Apoio do GAC. Essa são sessões públicas e portanto, 

outros membros da comunidade do GAC poderá participar e temos 

também a Equipe de Suporte. E pedimos a todos os delegados, que 

digam seu nome, participação no chat. Temos uma gravação e 

também um espaço no chat para comentários e perguntas. Esse Zoom 

está protegido e na parte inferior da tela, poderão ver. E para 

perguntas e comentários, digitem no chat começando e finalizando a 

sentença ou comentário com designado no chat. Também há fiz 

alguns lembretes... vou fazer esse lembretes, ocasionalmente, no 

chat.  

Temos serviço de interpretação simultânea, que incluem os 6 idiomas 

da ONU e português. E a reunião será conduzida com a plataforma RSI 

de interpretação e com o Zoom. Se vocês ainda não descarregaram o 

aplicativo, poderão fazê-lo. É o aplicativo da Congress Rental 

seguindo as instruções no chat ou nos documentos correspondentes 

no site. Se vocês desejarem falar, levantem a mão no Zoom e quando 
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os apresentadores da sessão... registrem os seus nomes, darão 

permissão e vocês terão a palavra. Também, mencione os seus 

nomes, o idioma que vocês forem falar, se não for inglês. E também, 

falem claramente e com uma velocidade razoável para facilitar a 

interpretação. E quando estiverem falando, silenciem os outros 

dispositivos.  

E por último, esta sessão, como toda as outras sessões da ICANN, é 

regida pelos Padrões de Conduta Esperados. Temos suporte técnico 

nessa sessão, para todos os participantes. Esta sessão está sendo 

gravada. Também teremos transcrição, que serão publicadas no site 

da reunião. Vou passar aqui, o microfone, para Manal Ismail. Manal, 

você tem a palavra. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Obrigada, Gulten. Bom dia, boa tarde e boa noite para todos! 

Bem-vindos a Plenária do GAC na ICANN 69. Essa é a Reunião Geral. É 

segunda-feira, 19 de outubro às 9h00 da manhã, horário de 

Hamburgo. Esta sessão vai durar um hora. E já passou um tempo 

desde a última reunião presencial. Eu espero que vocês e suas famílias 

estejam bem, continuem com boa saúde. E agradeço a todos pela 

participação, apesar dessas circunstâncias, esses épocas 

desafiadoras. Temos aqui, coletado, uma série de slides, que vão 

estruturar as sessões e que vão ajudá-los a seguir a sessão. E todos os 

materiais utilizados durante a reunião já têm link na agenda, que vai 

para o site da reunião. 
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 Durante esta sessão, vamos cobrir algumas questões administrativas, 

que serão úteis para participar dessa reunião através do Zoom. Vamos 

ver a programação, destacando as reuniões importantes para o GAC e 

as ações empreendidas desde a última reunião, solicitações feitas 

para o GAC, também um relatório sobre atividades e por último, uma 

visão do processo que vamos seguir para elaborar o Communiqué do 

GAC no final da sessão da semana.  

 Vamos para o próximo slide. Nossa reunião vai ocorrer de segunda-

feira, 19 até quinta, 22. Vamos trabalhar das 9h00 às 5h00 da tarde, 

9h00 da manhã e 5h00 da tarde UTC. Eu peço desculpas 

antecipadamente para aqueles que tiverem horários diferentes. E 

normalmente, começamos a Plenária com a chamada de presença e 

apresentações, considerando que estamos no Zoom, vamos registrar 

a participação através da Sala de Chat, de presentes no Zoom. E por 

favor, peço que escrevam a organização ou país, que vocês 

representam ao lado de seus nomes, que vão facilitar a identificar os 

palestrantes ou oradores. Também, isso vai facilitar na hora de pedir a 

palavra. Isso para todas as sessões do GAC.  

E para pedir a palavra, como disse Gulten, levantem a mão na Sala do 

Zoom ou por favor, informem se vocês não estiverem no Zoom. E a 

Gulten vai explicar mais em detalhe sobre as capacidades técnicas do 

Zoom. De novo, repito, quando vocês tiverem a palavra, digam seus 

nomes e falem devagar, claramente e perto do microfone. Também 

podem escrever a sua pergunta e comentário, que serão lidas 

seguindo o formato mencionado pela Gulten, para que possamos 

detectar as perguntas ou comentários do chat. Também temos 
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membros e observadores na reunião, que vão se beneficiar da 

interpretação simultânea em 6 idiomas da ONU e português. 

Aproveitem esse serviço, que oferece a ICANN. Então, vou parar por 

aqui. Vou passar o microfone para a Gulten, quem vai explicar as 

capacidades técnicas do Zoom. Muitos de vocês já conhecem isso, 

mas vamos explicar também os serviços de interpretação simultânea 

em tempo real. 

 

GULTEN TEPE: Vou ser breve. Estou mostrando aqui, essa é a programação, a agenda 

no site. Ela está aqui, na tela. Sempre lembramos que vocês devem 

fazer o login aqui, à direita, que diz “Bem-vindos”, “Welcome, Gulten”. 

Isso significa que eu já me loguei no site, que podemos ver as sessões, 

as informações, as apresentações da reunião. 

 E na parte inferior da maioria das sessões, temos os briefings em 

inglês e suas traduções correspondentes. Também incluímos detalhes 

da sessão, de cada sessão. E também aqui, a parte da introdução da 

programação. E aqui, na parte da introdução, vemos um documento 

de informação sobre recursos. Vocês poderão... eu peço que vocês 

leiam isso, os detalhes dos briefings, que têm detalhes importantes 

sobre esse documento.  

E temos aqui, a programação da Reunião ICANN69 em formato PDF. 

Também temos a programação geral em bloco. E também mais 

informação sobre a programação. E como é usual, postamos os 

relatórios em um único PDF. E também cada um, de cada sessão, de 

forma independente. E agora, vou para essa aba, que é da Reunião 
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Geral Anual do GAC. Desta vez, não publicamos um link no... isso foi 

um conselho do ITT, o Departamento de TI. Mas eu já compartilhei o 

link com os membros do GAC, 24 horas antes da sessão, com os links 

necessários. E vocês encontrarão esses detalhes nesse site da Reunião 

da ICANN. E sempre, 24 horas antes do início da reunião ou da sessão. 

Essa é uma ação extra de segurança, da Equipe de Segurança de TI, 

para evitar incidentes e hackers. E eu recomendo que vocês 

verifiquem a página da Reunião da ICANN, em que encontrarão 

transcrições, gravações. E isso está disponibilizado aqui. 

Vocês devem estar registrados para conseguir ver esses links. Nós 

sempre explicamos isso. E em caso de problemas, por favor, entrem 

em contato com a gente. Quanto a Sala de Zoom, acho que a maioria 

está familiarizada, mas isso é só um lembrete para os novos. Vemos... 

vocês podem ver uma mão levantada na Sala de Participantes. E esse 

ícone mostra que vocês estão na fila para falar. E por favor, coloquem 

do lado do seu nome, o país que você representa, a sua organização. 

Isso ajuda muito para a identificação. E vocês podem também 

atualizar esse nome, colocando o cursor sobre ele e renomeando o 

nome.  

Também podem seguir algumas diretrizes, que ajudam os intérpretes. 

Os microfones devem estar ligados. Informem ao público, que vocês 

vão falar em uma língua, que não é o inglês, quando não for inglês, 

que isso vai ajudar muito... como, para os intérpretes. Digam o seu 

nome, cada vez que você falar. E não falem muito perto do microfone, 

porque isso pode criar interferência. E os outros dispositivos, iPod e 

fone, etc. devem estar desligados, por favor. E se você quer ler uma 
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declaração, peço que a enviem antecipadamente. E por último, falem 

a um ritmo razoável. Então, é isso tudo, aqui. Se houver perguntas, 

por favor, compartilhem elas aqui, no chat. Ou podem enviar um e-

mail no GAC-staff@icann.org. Muito obrigada.  

 

 MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Obrigada, Gulten. Muito obrigada, Gulten, de novo. E também a 

Equipe de Apoio do GAC, Julia, Benedetta, Fabien e Rob por trabalhar 

durante 24 horas para facilitar o nosso trabalho. Então, vamos para a 

programação da nossa reunião. Temos 13 sessões programadas ao 

longo de 15 horas, essa semana. Além disso, temos 3 Plenárias 

Intercomunitárias, que são de interesse para os membros do GAC. Os 

líderes do GAC irão fornecer atualizações diárias para todos os 

membros e observadores. Especialmente, para aqueles que não estão 

no mesmo fuso horário. Vamos para o próximo slide. Então, vamos 

amplificar aqui, a programação, para que ela fique mais agradável a 

visão. 

 Agradeço, então, a todos pela participação entre as sessões. E 

seguindo a abordagem das reuniões prévias virtuais, gostaria de 

mencionar a importância de alguns assuntos, para o GAC. Inclusive, as 

rodadas subsequentes de novos gTLDs e também a prestação de 

contas. Vamos ter só duas reuniões bilaterais, uma com a Diretoria e a 

última com o ALAC. E tivemos a nossa reunião bilateral com a GNSO 

há um par de semanas e ccNSO também vai receber uma atualização 

por escrito. E os grupos de trabalho do GAC também continuam a 

reunir-se fora da reunião oficial, para depois reportar ao GAC. E todos 

mailto:GAC-staff@icann.org
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estão convidados para revisar as páginas web de revisão para outros 

comentários. 

 E durante a reunião, vamos receber uma atualização do Grupo de 

Trabalho de Segurança Pública. E também continuamos a evitar 

conflito com as sessões de EPDP da GNSO, para que não haja 

sobreposições. Isso é muito bom para o Grupo SubPro e para o 

mecanismo de proteção de direitos, que são questões de interesse. 

 Também, quisemos evitar conflito com outras reuniões, com 3 

reuniões, painéis intercomunitários sobre o mercado do DNS, 

soluções práticas para o DNS para permitir a... e para a proteção do 

consumidores e de abusos. E realmente, eu sei que não é fácil 

permanecer focado durante essas reuniões remotas. Portanto, vamos 

ter sempre pausas de 30 minutos entre cada sessão, para que vocês 

possam esticar as pernas e etc. e preparar-se para as próximas 

sessões e descansar e também para vocês terem tempo suficiente 

para conectar-se ao Zoom e também a plataforma de tradução 

simultânea. 

 E como eu disse antes, os membros e observadores do GAC que estão 

em outros fusos horários, os líderes do GAC permitem um tempo de 30 

minutos em segunda, terça e quarta em um horário, que é das 15h45 

às 16h15 UTC, para vocês ficarem atualizados. E também essa 

atualização diária vai ficar fora do horário oficial de reunião. Não vai 

fazer parte dos registros oficiais da ICANN69. Não vai ser gravada, nem 

vai ter interpretação simultânea, nem suporte técnico. Mas mesmo 
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assim, é uma ferramenta e muito útil. E teremos ajuda da Equipe de 

Suporte do GAC.  

Aqui, temos a programação. Está publicada no site do GAC com o 

material vinculado, como mostrou a Gulten antes. E por último, a 

Sessão de Encerramento, que é a última da reunião do GAC, que será 

uma oportunidade para fazer o acompanhamento sobre... e também 

concluir ou concordar quais serão os próximos passos. E isso também 

dará uma oportunidade para os membros do GAC, para realmente 

analisar e planejar as reuniões futuras e para troca de ideias para 

melhorar.  

Também vamos passar agora, então, para o próximo slide. E também, 

de novo, muito obrigada pela participação nas reuniões entre sessões, 

entre a ICANN68 e a 69, fazendo comentários públicos. Também com 

esforços entre as comunidades, incluindo a declaração sobre minorias 

no GAC. Também rodadas, subsequentes de novos gTLDs, aumentar a 

eficácia do modelo multissetorial da ICANN e também, a última 

ATRT3, o último relatório.  

Todos esses documentos já estão arquivados. Estão num site especial 

do GAC. Vocês encontrarão o link também no site do GAC. Também 

desde a ICANN68, o GAC enviou uma... e teve correspondência sobre 

questões de importância para o GAC, que incluem a declaração do 

GAC sobre os novos... o relatório final de leilões, do arrecadado nos 

leilões de novos gTLDs. Também teremos um relatório da Sessão 

Preliminar sobre políticas de transferência. E também, de novo, 

nossas correspondências são postadas no site do GAC. Também, a 
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Equipe de Apoio do GAC está seguindo os assuntos tratados na 

ICANN68, no Fórum Virtual de Políticas. E tudo isso está sendo 

registrado num documento no Google Docs, cujo o link também se 

encontra no site do GAC.  

Vamos para o próximo slide. Vamos ver rapidamente as solicitações e 

demandas recentes no aspecto operacional feitas ao GAC. Um 

processo de revisão independente e temos esse processo, que está 

sob os estatutos, estabelecendo um Painel Permanente, em que os 

painelistas serão selecionados e para presidir sobre cada disputa. 

Também diferentes comitês, CCs e OAs, deverão coletar informações 

que serão remetidas a Diretoria do GAC, para a sua aprovação. O 

prazo para remeter as expressões de interesse para servir no Painel 

Permanente se teve um prazo final de outubro. E 25 de agosto, a 

ICANN compartilhou os Termos de Referência propostos, publicados 

por membros da comunidade da ICANN Org e também dos 

consultores para propor uma série de... uma lista de nomeados para o 

IRP, para o Painel Permanente. Os líderes da comunidade devem 

consultar com os membros, a sua comunidade, com um grupo de 

representantes, incluindo a busca de feedback sobre o... e também 

sugestões e uma seleção final aos 7 CCs e OAs. Também os líderes da 

comunidade devem revisar os Termos de Referência na versão 

preliminar, para esclarecer o escopo do trabalho do grupo de 

representantes da comunidade. Também a preferência coletiva entre 

os líderes da comunidade, de que o grupo deve ser pequeno, com 

poucos membros, pelo menos, entre 7 e 15. Não mais de 15. E sempre 
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que for possível, o grupo deve procurar agir por consenso e manter a 

transparência, embora há confidencialidade.  

Então, será feito uma convocação para a expressão de interesse de 

membros do grupo, para que possam participar nesse grupo 

representativo da comunidade, que vai ajudar a eleger esses 

membros do Painel Permanente de IRP. 

Outra é a pesquisa da ICANN sobre contribuições do GAC em futuras 

reuniões da ICANN. Então, pensando, então, numa provável volta as 

reuniões presenciais a partir de 2021. Então, nós vamos fazer nessa 

pesquisa, saber como estão indo essas reuniões virtuais e como 

podem ser melhoras. E vários grupos comunitários estão prevendo 

que vai ser difícil viajar. Então, talvez, seja mais realista, seja 

importante nos concertarmos em melhorar as reuniões virtuais.  

Se concorda, em geral, que a pesquisa com o feedback da 

comunidade será muito útil, como primeiro passo. E os resultados 

disso vão informar as decisões da Diretoria. E a pesquisa busca 

feedback sobre o formato e a logística das reuniões virtuais e quais 

são as vantagens e desvantagens, em relação as... comparando as 

reuniões virtuais com presenciais.  

Então, espero que vocês possam compartilhar as suas visões e quais 

são as oportunidades. Então, primeiro, temos a pesquisa que já está 

colocada em circulação. Já receberam por e-mail. E que vão coletar as 

opiniões do GAC até o dia 5 de novembro. E vamos ter uma reunião 

com a Diretoria, que vai ocorrer às 14h30 UTC. E também, teremos 

uma reunião final na quinta-feira, às 13h30.  
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E o terceiro tema é a proposta de uma nova Fase de Projeto 

Operacional, levando em conta... quanto a aprovação das políticas de 

gTLDs, isso será iniciado através de uma solicitação do GAC a ICANN 

Org. E tem a ver com esforços de implementação de grande escala e 

muito caros. O objetivo dessa fase de projeto é permitir que a 

Diretoria obtenha informações relevantes sobre quaisquer questões 

operacionais e de recursos, que deem oportunidade para os Comitês 

Consultivos contribuírem sobre essas questões de implementação.  

Essa Fase de Projeto Operacional tem por objetivo seguir os 4 

Princípios. Em primeiro lugar, manter a fidelidade das recomendações 

das normas. E segundo, não criar atrasos no cronograma geral. E não 

substituir o curso do trabalho de implementação da ICANN.org com a 

Equipe de Revisão de implementação. E finalmente, garantir que as 

partes interessadas afetadas tenham a oportunidade de contribuir.  

Então, será feito um documento ou foi circulado um documento 

para... de conceitos pelos líderes de OAs e CCs para discutir. E a ICANN 

Org vai continuar a aperfeiçoar esse documento. E depois da ICANN69, 

deverá feita mais uma consulta com a comunidade e esse documento, 

então, será atualizado.  

O último tema nesse slide será, quanto aos comprometimentos de 

interesse público voluntários. Será formado um grupo. Foi 

compartilhado, então, um documento, então, para atualizar os 

contratos de registro. Esse grupo de trabalho fez uma conferência 

com a liderança do GAC para discutir o tema. E o objetivo não é fazer 

mudança nas questões, que são obrigatórias. Mas estabelecer um 
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processo, transparente, que permita modificações. Esse documento, 

então, foi enviado ao GAC para consideração e esse documentos será 

compartilhado em breve. No momento, o grupo de trabalho não está 

procurando ou buscando uma contribuição de consenso do GAC. Mas 

que indiquemos o que deve ser destacado e o prazo é até dezembro.  

Então, esses são os temas mais urgentes, que gostaríamos de 

destacar. No próximo slide, então. Quanto as atividades recentes de 

OAs e CCs e o Communiqué do GAC, do trabalho entre as reuniões da 

ICANN, além desse trabalho feito entre as reuniões da ICANN, 

teleconferências, etc. Além dos 4 temas destacados no slide anterior, 

nós também realizamos atividades com o CEO do GAC e também com 

os líderes de OAs e CCs sobre temas diferentes. Quanto ao 

planejamento e priorização,, isso permanece a ser crítico, em relação 

ao planejamento orçamentário de 2021 e também para determinar 

quais são as prioridades do trabalho da comunidade. Foi criado um 

novo grupo de planejamento pelo ICANN Org para desenvolver a 

metodologia e processo para o trabalho da comunidade com a ICANN 

Org e a Diretoria. E para desenvolver uma biblioteca de informações 

sobre as prioridades de cada OA e CC, quais são as atividades, como 

gerenciar o seu trabalho e quais são as ferramentas, que seriam úteis 

para esse trabalho de planejamento. Foi, então, sugerido formar um 

grupo representativo com cada OA e CC, que tenha, pelo menos, um 

vice-presidente de cada OA e CC, por uma questão de continuidade.  

Esse grupo deve trabalhar com a ICANN Org para projetar um 

processo de planejamento e priorização da comunidade. Esse 

processo deve refletir as necessidades de diversidade, quanto aos 
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materiais disponíveis para a revisão da comunidade antes de cada 

Reunião da ICANN.  

O outro tema são as expectativas do Communiqué do GAC, quanto ao 

processo e conteúdo desse Communiqué. O modelo multissetorial do 

GAC resulta em diferentes tipos de recomendações não-normativas. 

Algumas são direcionadas a Diretoria, outras a ICANN Org e alguns a 

comunidade. A ICANN Org está preparando o documento, que deve 

ser circulado para obter feedback da comunidade e para elaborar 

recomendações, que virão através dos grupos intercomunitários 

mencionados anteriormente.  

Outras atividades incluíram reuniões bilaterais da liderança do GAC 

com o Grupo de Engajamento da ICANN e com o ALAC, GNSO. Durante 

a reunião com o GAC incluiu, então, uma teleconferência sobre 

reuniões de alto nível do governos. Como exigidos pelas Equipes de 

Revisão de prestação de contas e transparência. E há também do 

ATRT1, que sugeriu que o GAC estabelecesse um processo para 

envolver funcionários de alto nível dos governos e realizasse reuniões 

com esses representantes regularmente. Então, até agora, o GAC e a 

ICANN organizaram 4 reuniões de lato nível, que foi em Toronto, 

Londres, Marrakesh e Barcelona. O governo... então, essa Equipe de 

Relacionamento com os governos compilou um documento para 

iniciar uma discussão para a próxima reunião de alto nível com os 

governos, no que vem destacando os prós e contras iniciais das 

reuniões e quais são as funções e responsabilidades. Então, é apenas 

um papel para iniciar as discussões.  
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E então, a agenda do BGIG cobriu 3 pontos principais. Então, haverá 

uma reunião para elaborar uma breve descrição do processo para 

reconhecimento e registro das contribuições do GAC. Em outras 

palavras, uma descrição de como será tratadas as informações do 

GAC e não das recomendações do GAC em si. O segundo tema foi a 

revisão dos tópicos incluído num Communiqué da ICANN68. E 

finalmente, as sugestões do ATRT3, que vão demandar um esforço 

conjunto da Diretoria com o GAC.  

Bem, nós estamos bem no tempo. Então, com o ALAC, a liderança do 

GAC e do ALAC se reuniram para discutir o EPDP e Procedimentos 

Subsequentes. E discutiram quais seriam os próximos passos e esse 

tema está na nossa agenda para a nossa reunião com o ALAC, mais 

tarde, nessa semana. Então, o Grupo de Trabalho de Políticas 

Consolidadas do ALAC está fazendo uma análise comparativa para ver 

onde há pontos comuns das posições do ALAC e do GAC. Então, uma 

preocupação foi que a Diretoria da ICANN não poderia executar esses 

compromissos de interesse público ou de registro voluntário, por uma 

questão de estatutos. Também foi observado que quanto aos 

estatutos, isso seria parte da responsabilidade da Diretoria.  

Então, quarta-feira, na nossa reunião com o ALAC, o ALAC então 

destacou alguns pontos que devem ser discutidos para que possam 

ser levados em conjunto. E finalmente, com a GNSO, na nossa reunião 

bilateral do GAC com a GNSO, nós falamos das atualizações recentes, 

sobre temas de importância do GAC, especialmente, o EPDP e 

proteções das OIGs e abuso do DNS. Quanto ao EPDP, como vocês 

sabem, há relatório do EPDP da Fase 2. Foi já passado para o Conselho 
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da GNSO ou foi aprovado por maioria. E a GNSO solicitou mais uma 

consulta com a Diretoria para considerar a análise de custo-benefício, 

sustentabilidade desse modelo. E foi proposto, então avançar em 

duas vias. Uma seria a precisão dos dados em que se espera que a 

Diretoria aprove o plano proposto na reunião de outubro.  

A outra via seria os identificadores únicos naturais ou jurídicos e físico. 

Foi sugerido que isso fosse trabalhado no EPDP Fase 2. E então, isso 

vai estar sujeito a indicação de um novo presidente e reconfirmação 

ou seleção de novos representantes da comunidade. Como isso é 

muito urgente, isso deve ser iniciado em breve. E quanto as OIGs, 

então será convocado voluntários para discutir, então os mecanismos 

de proteção de direitos.  

E finalmente, quanto ao abuso do DNS, como vocês lembram, as 

recomendações da revisão do CCT-RT, as recomendações quanto ao 

abuso do DNS se referiu ao Grupo de Trabalho de Procedimentos 

Subsequentes, que passou para o Conselho da GNSO. E que esse, o 

abuso do DNS seja aplicável a todos os gTLDs e não apenas aos novos. 

E a GNSO disse que ia trabalhar num marco para indicar as diferentes 

alternativas e se espera, que seja realizado uma pesquisa pela ICANN 

Org, para avaliar as perspectivas da comunidade. E se espera, então 

que haja um documento, que seja circulado em breve.  

Pode ser que haja mudanças na liderança da GNSO, que Keith e Rafik 

tem os seu mandato já expirando. E também o representante do GAC 

vai mudar. Então, haverá uma nova equipe, que será depois da 

reunião do Conselho em 21 de outubro. 
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Acho que isso, quanto ao conteúdo, agradeço a todos pela 

confirmação aqui, através do chat, confirmar a data. E também 

obrigada ao excelente serviço, trabalho feito entre o GAC e a GNSO. 

Foi um prazer trabalhar com vocês.  

Quanto ao Communiqué, temos 4 sessões programadas para redigir o 

Communiqué na quarta e na quinta. E amanhã também teremos uma 

revisão, uma análise um item. Sempre seguindo a mesma abordagem. 

Isto é, compartilhando antecipadamente um rascunho do 

Communiqué. Também trabalhando, vamos discutir o Communiqué 

em forma remota através das sessões programadas. Depois, vamos 

compartilhar o rascunho as 48 horas prévias.  

Eu peço desculpas, se falei muito. Mas eu vou parar por aqui. E vamos 

ver se há perguntas ou comentários. Peço que avisem, se há alguma 

coisa que eu omiti. Avisem através do chat, por favor. Então, se não 

houver solicitações para... ninguém pediu a palavra?  

 

GULTEN TEPE: Sim, Vincent está aqui, que pediu a palavra.  

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Obrigada. Vicent tem a palavra. 

 

VINCENT GOUILLART: Muito obrigado, Manal. Vocês podem me ouvir? 
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MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Sim. Podemos ouvi-lo. 

 

VINCENT GOUILLART: Muito bem. Bom dia, boa tarde e boa noite a todos. É um prazer estar 

de novo aqui. Estou falando da França. Muito obrigado, Manal, como 

sempre, por essa apresentação tão clara, como sempre. E eu queria 

enviar uma mensagem do Embaixador de Assuntos Digitais, quem 

estava planejando se conectar a essa reunião, mas teve uma 

obrigação de último minuto com outro evento. Então, envia as suas 

desculpas. Portanto, sou quem vou transmitir a mensagem dele.  

Senhoras e senhores, realmente, eu peço [inaudível – 00:47:23] vemos 

os diferentes nível de importância de cibersegurança e vemos as 

diferentes forças, que regem as relações internacionais, também as 

dimensões econômicas, como as repercussões sociais, por exemplo. 

Devemos realmente adotar essa responsabilidade, considerando as 

relações internacionais, que nós temos. As dimensões, elas poderiam 

afetar as nossas democracias e soberanias. E tudo isso implica em 

intervenção de um embaixador do ambiente digital e transmitir a 

ICANN sobre o importante relacionamento, que nós temos. 

Especialmente, porque o sistema de nomes de domínio, que é uma 

das diretoras-chave da internet. E também porque a ICANN é uma das 

únicas organizações multissetorial com esse modelo, que com o que 

segue certos procedimentos, para que todas as partes interessadas se 

manifestem. Mas não podemos perguntar-nos se a complexidade da 

ICANN [inaudível – 00:48:49] de procedimentos, se são necessários, de 

fato. Por exemplo, poderíamos avaliar o PDP que agora, já chegou a 
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Segunda Fase do seu procedimento e que não é tão eficiente, como 

era antes. 

Temos uma... ele tem uma grande complexidade, que poderia 

diminuir a participação e o engajamento. E o PDP agora, está 

passando para a nova fase com a publicação do seu relatório final, 

que foi ratificado, embora corramos o risco de não seguir as 

prerrogativas do GAC e vamos prestar atenção a esse aspecto. Há 

outros procedimentos, também longos, precisam da nossa atenção, 

como o abuso do DNS, também mecanismos de proteção dos direitos 

de propriedade intelectual, também proteção do modelo 

multissetorial e a sua evolução. 

E agradeço pelo sistema de interpretação simultânea, que é 

excelente. Agradeço também a ICANN Org e ao Grupo de 

Interpretação, porque o multilinguismo é essencial para um modelo 

multissetorial. Muito obrigado. Também desejo que essa seja uma 

reunião excelente, deseja a França. E agradeço, de novo. Muito 

obrigado.  

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Obrigada, Vincent, por compartilhar as suas declarações de 

parte distinto Embaixador da França. Se você pudesse compartilhar 

essa declaração por escrito, poderemos lê-la de novo e considerar o 

conteúdo dessa declaração. De novo, muito obrigada. 

 Mas algum comentário ou solicitação para falar? Ninguém pediu a 

palavra. Então, vou... temos ainda uns minutos, que eu deixo para 
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vocês. Então, vamos concluir por aqui, a Plenária de Abertura do GAC. 

E agora, teremos um pausa de um pouco mais de 30 minutos. E 

depois, teremos a primeira Plenária da Comunidade sobre o mercado 

do DNS, seguida de outra pausa de 30 minutos. Então, peço que 

voltem para o Zoom às 12h30, o horário de Hamburgo, para retomar 

as nossas sessões sobre Procedimentos Subsequentes. Obrigada. 

Então, consideramos encerrada essa sessão. Muito obrigada.  

 

 

[FIM DA TRANSCRIÇÃO] 


